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Приближающиеся осенние выборы в Законодательное Собрание ЕАО —
очередная возможность жителей автономии повлиять на решения, которые
определят будущее Еврейской автономной области.

  

 

Не секрет, что зачастую борьбу за депутатский мандат ведут люди с сомнительной
репутацией, в том числе нажившие миллионы на беззастенчивом ограблении
простых граждан коммерсанты-процентщики, спекулянты или просто жадные до
власти партийные функционеры. Большинство избирателей, видя, как одних
проходимцев в выборных органах сменяют другие и что бездействие или
содействие развалу местной экономики остается безнаказанным, теряют интерес к
выборам. Однако отказ от голосования — тоже выбор: партия власти всегда сумеет
набрать минимальный процент голосов, позволяющий провести своих
ставленников и тем самым ещё больше укрепить сложившееся в стране положение.
А вот если каждый наделённый правом голоса высказал бы своё решительное
«Нет!» власти некомпетентных, озабоченных исключительно собственным
благополучием олигархов и коррупционеров — это изменило бы картину. Выбор
существует всегда.  К счастью, есть и достойные кандидаты в народные
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представительства всех уровней. Прежде всего, это кандидаты в депутаты от
партии, самой близкой к интересам многомиллионного населения нашей страны —
от Коммунистической партии Российской Федерации.

  

Профессионализм — это опыт, подтверждённый конкретными результатами. А если
речь идет о депутатской работе, то результат — это всегда благополучие тех людей,
которые доверили власть своему избраннику. Было бы наивно считать, что в работе
депутата всё просто, легко и понятно. Очень часто народному избраннику приходится
ломать голову над такими задачками, которые могут поставить в тупик любого
профессионала. О некоторых проблемах, над которыми работают депутаты Городской
Думы Биробиджана, рассказала Алла Палькина, представитель фракции КПРФ в
представительном органе нашего города.

  

— Ко мне, как к депутату Городской Думы, обращается очень много людей с самыми
разными вопросами. Это и «коммуналка», и вопросы льготного обеспечения отдельных
категорий граждан, благоустройства дворов, взаимоотношений с различными
городскими службами. Например, недавно поступила просьба помочь в ситуации,
продолжающейся уже много лет: одну из квартир пятиэтажки регулярно затапливает
соседка сверху, женщина преклонного возраста, которая, по-видимому, не может
самостоятельно ухаживать за собой и нуждается в социальной опеке. Соседи собирают
справки, ответы из различных инстанций: в затапливаемой квартире — постоянно
повышенная сырость, начинает развиваться грибок (а это и на здоровье влияет, и стены
разрушаются). Но добиться, чтобы неприятным ситуациям был положен конец, пока не
могут. В контролирующих органах и обслуживающих коммунальных организациях
разводят руками: 80-летняя женщина является собственницей жилья, родственники у
неё вроде бы есть, и как быть — неясно. Чтобы разобраться в проблеме, предстоит
очень многое сделать, потому что ситуация находится в сфере разных служб и
осложняется юридическими нюансами.

  

Не менее хлопотное дело — создание доступной среды для людей с ограниченными
возможностями. Я уделяю этому большое внимание, так как такая тема — одна из
актуальнейших для Биробиджана. Скажем, только в последнее время многие
учреждения, включая государственные и муниципальные, а также такие, как Сбербанк,
стали внимательнее к проблеме колясочников и установили пандусы. В жилом секторе, с
одной стороны, это проще: не требуется дорогостоящий проект, с другой — не всегда
есть возможности для размещения пандуса. Спасибо специалистам, с которыми удаётся
находить компромиссные решения, как это было в одном из домов напротив
железнодорожного вокзала: в подъезде  и на крыльце оборудовали поручни, чтобы хоть
как-то человек мог выбираться из своей квартиры на улицу. Некоторые инвалиды из-за
отсутствия возможностей вынуждены годами сидеть в четырёх стенах.
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Сейчас решается вопрос с обустройством дополнительной автобусной остановки у
социального дома по пер. Швейному. Там есть остановка в направлении из центра, а вот
в обратную сторону остановки пока нет. Понятно, что людям пожилым, проживающим в
социальном доме, проблематично добираться до центра Биробиджана, поскольку они
находятся в отдалении от магистральных дорог. В мэрии и на Биробиджанском ПАТП
заверили, что возможности для решения проблемы имеются.

  

К сожалению, не удается пока упорядочить парковку легкового транспорта на том же
Швейном переулке: из-за того, что водители оставляют свои машины поблизости от
социального дома за пределами расположенного рядом тесного парковочного кармана,
старикам нередко приходится выходить на проезжую часть. Разве это нормально?
Выходила я с моими коллегами на представителей ГИБДД, в компетенции которых
вопрос. Решение, кажется, есть: установить ограничительный бордюр. Но дальше слов
дело почему-то сдвинуть не получается.

  

Иногда результат нашей депутатской работы «забирают» себе наши политические
оппоненты. Есть и такое! В борьбе за голоса избирателей, к сожалению, некоторые
пренебрегают элементарными правилами приличия. Скажем, я не один год добивалась,
чтобы в план ремонта был поставлен двор по ул. Шолом-Алейхема, 94. В прошлом году
мэрия утвердила смету на обустройство территории, прилегающей к этому дому. Но, как
«выяснилось», это заслуга… исполняющего на тот момент обязанности губернатора
ЕАО А. Левинталя: в августе он встретился с жильцами дома, «услышал» их проблемы и
— пожалуйста! — сделал подарок, распорядился о «незамедлительном» принятии мер
по «обращению граждан».

  

Хотелось бы верить, что так же легко власти ЕАО способны решать более существенные
проблемы, такие, как социальная поддержка пожилых граждан, детство которых
пришлось на годы Великой Отечественной войны. Но, увы — много лет коммунисты ЕАО
борются за принятие хоть минимальных мер помощи таким старикам.

  

В нашей области зарегистрировано больше 5000 пожилых граждан, которые вступили в
общественную организацию «Дети войны», причем сделали это, узнав о нас через
друзей и знакомых. Большинство этих людей вынуждены жить на минимальные пенсии.
Наше предложение правительству ЕАО — изыскать средства для доплаты хотя бы в
размере одной тысячи рублей. Но даже таких денег власти не могут найти,
оправдываясь: бюджет области остродефицитный.
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К счастью, есть общероссийская организация «Дети войны», председателем
регионального отделения которой я являюсь, и мы, я и мои коллеги-депутаты от
фракции КПРФ в выборных органах всех уровней, продолжаем ставить перед властями
вопрос о необходимости признать: граждане России, лишённые детства семьдесят лет
назад, должны быть приравнены если не к ветеранам Великой Отечественной, то хотя
бы к труженикам тыла.

  

В апреле я побывала на Всероссийском съезде общественной организации «Дети
войны» в Москве и была приятно удивлена, что целевая поддержка граждан 1923-1945
г.г. рождения осуществляется в 16 регионах России. Один из этих регионов — Амурская
область.

  

Памятная медаль «Дети войны», которую мы вручаем членам нашей организации, — это
та дань уважения, которую мы можем им оказать. А для самих людей, как говорят они
сами, это память о пережитых годах страшных лишений, память, которая перейдет к
внукам и правнукам.

  

 

  

Записал А. Александров
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